

Doppelter Erfolg bei "Jugend und Wirtschaft" für das Tannenbusch-Gymnasium

Juli/2006

Seit einem Jahr engagieren sich die Schüler des Leistungskurses 13 von Herrn Döring bei dem sehr anspruchsvollen bundesweiten Projekt „Jugend und Wirtschaft“ der Frankfurter Allgemeinen Zeitung und des Bundesverbandes Deutscher Banken und dies mit großem Erfolg. Die Aufgabe bestand darin, Artikel für den Wirtschaftsteil der F.A.Z. zu verfassen. Die Schüler sahen sich dabei einem großen Wettbewerb ausgesetzt: Schüler von bundesweit 60 Schulen konkurrierten miteinander um die besten Artikel.

Die Schüler unserer Schule waren sehr erfolgreich:

Nachdem bereits die Artikel von Carolin Schmelzer, Clara Kutsch und Jennifer Stinglwagner veröffentlicht wurden, hat es im August Peter Müller geschafft, mit seinem Artikel über das Antiquariat in der Bonner Südstadt auf die „Jugend und Wirtschaft“ Seite geschafft.

Das große Engagement hat sich nun für alle gelohnt: Wie jetzt bekannt wurde, hat Carolin Schmelzer für ihren besonderen Einsatz (sie allein hat drei sehr qualifizierte Artikel für den Wirtschaftsteil geschrieben) einen der drei begehrten Einzelpreise, ein Multimedia - Laptop gewonnen. Das große Engagement des sozialwissenschaftlichen Kurses wurde zusätzlich mit einem Schulpreis in Höhe von € 5000.- belohnt. Auch hier gab es bundesweit nur drei Auszeichnungen. Zu der feierlichen Preisverleihung in Berlin am 20. September wurden die Schüler, ihr Lehrer und die Schulleitung eingeladen. Man darf gespannt sein, wer in diesem Jahr die Festrede hält, im letzten Jahr war es Angela Merkel.

Wir freuen uns über diesen herausragenden Erfolg unserer Schüler und unserer Schule und rücken die Daumen, dass noch weitere Artikel veröffentlicht werden.

Andreas Döring